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Hier, une personne qui assistait à la finale du tournoi international handibasket de Vandœuvre, a
laissé ce message sur le compte Facebook d'Hervé Féron :

"Je me demande ce que Valérie Rosso-Debord a pensé de la finale du tournoi international
handibasket de Vandœuvre. Quand Hervé Feron assiste au match, VRD vient quant à elle
uniquement pour se montrer lors de la remise des prix. Vous avez dit récupération politique ?"

L'opportunisme de dernière minute de VRD commence à se remarquer...
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